

miércoles, 09 de septiembre de 2020

El presidente de la Diputación y el alcalde de La Algaba abordan asuntos económicos e inversiones para la localidad

En la reunión mantenida esta mañana en la sede provincial



El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, y el alcalde de La Algaba, Diego Manuel Agüera, han mantenido esta mañana una reunión de trabajo en la que han abordado asuntos de carácter económico e inversiones para la localidad. Entre ellos, el referido al Fondo de Financiación a Entidades Locales (Fondo de Ordenación y Fondo de Impulso Económico del año 2020).

Instante de la reunión mantenida entre el presidente de la Diputación y el alcalde de La Algaba en la también ha participado la diputada de Hacienda